



Joel Ayala, líder de burócratas, fallece este lunes

Joel Ayala había sido reelecto como dirigente de la Federación de Trabajadores al Servicio del Estado apenas en diciembre pasado, justo cuando cumplió 78 años



Joel Ayala Almeida, dirigente de la Federación de Trabajadores al Servicio del Estado (**FSTSE**) falleció la madrugada de este lunes 27 de enero en un hospital en la Ciudad de México, el dirigente sindical acaba de ser reelecto como líder de los trabajadores a nivel federal el pasado mes de diciembre.

En un comunicado la FSTSE informó que el presidente del Comité Ejecutivo Nacional de esa central obrera, Joel Ayala falleció derivado de complicaciones médicas por su edad.

Ayala Almeida nació el 20 de diciembre de 1946 en San Luis Río Colorado, Sonora era licenciado en Economía por la Universidad



Nacional Autónoma de México (UNAM), exsenador Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) y un histórico líder sindical que sumaba más de tres décadas como dirigente de los trabajadores del estado.

¿Quién era Joel Ayala?

El sonorenses comenzó su carrera como dirigente sindical en el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud, en donde ocupó diversos cargos, entre ellos el de Secretario General entre 1995 y 1998. Posteriormente, en 1998, asumió la dirigencia de la FSTSE, organización que representó hasta su fallecimiento.

Ayala Almeida tuvo una destacada trayectoria política al interior del PRI, donde fue diputado federal en tres ocasiones: durante la LI Legislatura por el XIII Distrito Electoral Federal del Distrito Federal, la LVII Legislatura y la LX Legislatura como diputado plurinominal. También fue senador durante las LVIII y LIX Legislaturas, de 2000 a 2006.

El líder sindical fue referente en la negociación, así como un defensor de los derechos de los trabajadores, Ayala fue de los últimos líderes del sindicalismo mexicano y de la política.

Reacciones de políticos

Una de las primeras en lamentar el fallecimiento del líder de la FSTSE fue la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, quien en su cuenta de X, expresó su solidaridad para la familia y compañeros de Joel Ayala.

Dolores Padierna, diputada de Morena mediante de redes sociales lamentó el fallecimiento del presidente del Comité Ejecutivo Nacional de la FSTSE, Joel Ayala Almeida, "un amigo con el cual se podía conversar de asuntos del Estado", escribió la legisladora.



El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna** señaló en su cuenta de X: "Acompañamos en su dolor a su familia y a todas las y los compañeros trabajadores al servicio del Estado" por el fallecimiento del presidente del Comité Ejecutivo Nacional de la FSTSE, Joel Ayala Almeida.

<https://lasillarota.com/nacion/2025/1/27/joel-ayala-lider-de-burocratas-fallece-este-lunes-520334.html>